



# JR 連合「第28回定期大会」開催!

## スローガン

真に民主的な労働運動を不断に追求し  
安全最優先の取り組み、  
政策・組織課題の解決を通じて  
働く者と家族の幸せ、  
JR産業の持続的発展を実現しよう!



JR 連合は、6月11日~12日、「第28回定期大会」を、都内「東武ホテルレバント東京」で開催し、多くの組合員が参集する中、2019年度運動方針を中心とする全ての議案を、真摯な質疑を経て満場一致で採択した。また、役員改選では、松岡裕次会長に代わって、



代表挨拶をする松岡会長

荻山市朗 JR 西労組執行委員長が、また、事務局長には、尾形泰二郎 JR 東海ユニオン書記長が選任され、新たな体制を確立した。

最後に「JR を代表する責任産別としての責任と自覚を持ち、JR 産業の未来を創る運動を積極果敢に展開していく」とする『大会宣言』を全体で確認し、荻山新会長の団結ガンバローで締めくくられた。



新たに選任された荻山会長

## JRE ユニオンを代表して池田代議員が、力強く発言!

8万3千人の仲間たちに、私たちの熱い「誓いの言葉」を告げた!

【発言の要旨】安全に関して、「すべてのJR関係労働者の死亡事故・重大労災ゼロ」を目指し、加盟単組の皆さんと共に「安全は絶対に譲らない!」との信念のもと、JR東日本の安全を守っていく。組織について、私たちJREユニオンが責任組合となり会社と常識的な労使関係を築くことで、初めて歴史として語られることになるのだと思う。10万人目標の達成に向けて全組合員が団結して邁進していく!



発言する池田庄一代議員

今のままでは、まだ歴史にもならない...

JR連合への結集を成し遂げ、JR 東日本に新たな歴史を創り出そう!